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平成29年いわき市議会６月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

  《一般質問》 

 ◇６月12日（月） 

    １．永山 宏恵議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ２．石井 敏郎議員･･････････････････････････Ｐ２ 

    ３．小野 潤三議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ４．佐藤 和良議員･･････････････････････････Ｐ３ 

 

◇６月13日（火） 

    ５．吉田実貴人議員･･････････････････････････Ｐ３ 

    ６．伊藤 浩之議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ７．塩沢 昭広議員･･････････････････････････Ｐ４ 

    ８．木村謙一郎議員･･････････････････････････Ｐ４ 

９．大友 康夫議員･･････････････････････････Ｐ５ 

    10．福嶋あずさ議員･･････････････････････････Ｐ５ 

 

◇６月14日（水） 

    11．田頭 弘毅議員･･････････････････････････Ｐ５ 

  12．川崎 憲正議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    13．鈴木  演議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    14．狩野 光昭議員･･････････････････････････Ｐ６ 

    15．溝口 民子議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    16．塩田美枝子議員･･････････････････････････Ｐ７ 

 

   ◇６月15日（木） 

  17．渡辺 博之議員･･････････････････････････Ｐ７ 

    18．小野  茂議員･･････････････････････････Ｐ７ 

  19．坂本 康一議員･･････････････････････････Ｐ８ 

    20．柴野 美佳議員･･････････････････････････Ｐ８ 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 15番 

永山 宏恵 

（いわき市議会

志帥会） 

[40分] 

１ 国民健康保険事業について 

 ⑴ 平成28年度の収支見通しについて 

 ⑵ 平成29年度の収支見通しについて 

 ⑶ 平成29年度の国民健康保険税率について 

 ⑷ 国民健康保険基金に積み立てる理由について 

２ 人と動物が共生できる社会づくりについて 

 ⑴ 本市の動物愛護行政について 

 ⑵ 共生社会の環境整備について 

２ 32番 

石井 敏郎 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 市長の政治姿勢について 

 ⑴ これまでの市政運営の成果について 

 ⑵ 本市の課題解決に向けた基本的な考え方について 

 ⑶ 復興から創生に向けた取り組みについて 

 ⑷ 市民の皆様が将来に夢を持てるまちづくりについて 

２ 福島労災病院の移転について 

 ⑴ 病院移転による地域医療の効果について 

 ⑵ 地区報告会の状況について 

 ⑶ 土地交換の具体的な手続きについて 

 ⑷ 現労災病院の跡地利用について 

３ 本市における民生児童委員の現状について 

 ⑴ 福島県における民生児童委員の充足状況について 

 ⑵ 本市における民生児童委員の充足状況について 

 ⑶ 未充足地区への対応について 

 ⑷ 民生児童委員確保に向けた本市の取り組みについて 

４ 外国人に対する救急搬送状況について 

 ⑴ 過去３年間の救急出場件数について 

 ⑵ 過去３年間の搬送人員について 

 ⑶ 過去３年間の外国人の搬送人員について 

 ⑷ 過去３年間の外国人の主な事故種別について 

 ⑸ 過去３年間の外国人の傷病程度について 

 ⑹ 外国人の救急搬送で苦慮した事例について 

 ⑺ 外国人の救急対応について 

５ 保育所におけるインフルエンザの感染拡大防止対策につい 

 て 

 ⑴ 保育所におけるインフルエンザの予防対策について 

 ⑵ インフルエンザの診断により10名以上が欠席となった保

育所の数について 

 ⑶ 平成28年度に、インフルエンザが蔓延したことにより、ク

ラス閉鎖をした保育所について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑷ 保育所の判断によりクラス閉鎖をすることについて 

６ 本市の林業行政について 

 ⑴ 全国林業後継者大会について 

  ア 目的について 

  イ 内容について 

  ウ 本市の役割について 

 ⑵ 林業の振興について 

  ア 林業振興に向けての取り組みについて 

  イ 林業就業者の確保に向けての取り組みについて 

  ウ 地場産材の利用促進について 

３ 13番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 総合磐城共立病院の経営形態について 

 ⑴ 経営状況について 

 ⑵ 経営形態について 

２ 教育先進都市について 

 ⑴ いわき市の現状について 

 ⑵ 外国語学習の推進について 

 ⑶ ＩＣＴの導入について 

 ⑷ 学習サポート連携事業について 

３ 観光政策について 

 ⑴ ＤＭＯ実現への課題について 

４ 小名浜地区における産業政策について 

 ⑴ イオンモール開業に向けた現状について 

 ⑵ 既成市街地の再生について 

 ⑶ クルーズ船の誘致について 

４ 35番 

佐藤 和良 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ いのちを守る、障がい者福祉の充実と原子力災害対策につ 

いて 

 ⑴ 地域生活支援事業と身障者用市営住宅について 

 ⑵ フォローアップ除染と子どもの生活環境の被曝低減等に

ついて 

 ⑶ 県民健康調査甲状腺検査と小児甲状腺がんについて 

２ 清水市政と共創のまちづくりの具体化について 

 ⑴ 清水市政４年間の評価について 

 ⑵ 共創のまちづくりの具体化について 

３ いわき市の再生と地域課題の解決について 

 ⑴ 小名浜港東港地区の整備について 

 ⑵ ＪＲ勿来駅のバリアフリー化について 

 ⑶ 藤原川水系矢田川の堆砂除去について 

５ 20番 

吉田 実貴人 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ いわき市地域医療を守り育てる基本条例について 

 ⑴ 地域医療の現状について 

 ⑵ 制定の目的について 

 ⑶ 検討の経過について 

 ⑷ 基本的内容について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑸ 施策の実行について 

２ 国民健康保険の都道府県単位化について 

 ⑴ 県統一化の主な内容について 

 ⑵ 県統一化の進捗状況について 

 ⑶ 県統一化による本市の影響について 

３ マイナンバー制度における情報セキュリティ対策について 

 ⑴ 制度の概要について 

 ⑵ 行政機関等における利用について 

 ⑶ 事業者における取扱いについて 

 ⑷ 情報漏えいに対する罰則について 

 ⑸ 個人情報のセキュリティ対策について 

６ 10番 

伊藤 浩之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ ヒロシマ・ナガサキの被爆者が訴える核兵器廃絶国際署名に 

ついて 

 ⑴ 国際署名をどのように受け止めているかについて 

２ 教育にかかわる保護者負担の軽減について 

 ⑴ 保護者負担の現状について 

 ⑵ 学校給食費の無償化など保護者負担の軽減等について 

 ⑶ 教育の無償化について 

３ 学校現場における業務の適正化について 

 ⑴ 文科省の通知を受けた現時点での取り組みについて 

 ⑵ 部活動に関する対応について 

４ 非常勤職員の待遇改善について 

 ⑴ 改善状況について 

７ ５番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 肝炎対策について 

 ⑴ 肝炎の状況について 

 ⑵ 肝炎対策の状況について 

 ⑶ 今後の取り組みについて 

２ 子育て環境の整備について 

 ⑴ 児童館等について 

 ⑵ こども元気センターについて 

 ⑶ 放課後児童クラブについて 

３ 海洋に関する教育について 

 ⑴ 海洋に関する教育の推進について 

８ ３番 

木村 謙一郎 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 震災からの復興・創生について 

 ⑴ 財源について 

 ⑵ 心の復興について 

 ⑶ 被災者の住環境について 

 ⑷ 「復興創生と共創」について 

２ サウンディング型市場調査について 

 ⑴ 公募への反映について 

 ⑵ 今後の取り組みについて 

３ 本市の水産業について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ 市場機能集約への対応について 

 ⑵ 風評払拭へ向けた取り組みについて 

 ⑶ 後継者の育成について 

９ 27番 

大友 康夫 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 若者の雇用確保に向けた取り組みについて 

 ⑴ 市内の雇用を取り巻く情勢と特徴について 

 ⑵ 将来の雇用確保に向けた具体的施策について 

２ 子どもたちの学ぶ環境を整備することについて 

 ⑴ 小・中学校の適正規模・適正配置に向けた考え方について 

 ⑵ 小・中学校の修繕に向けた考え方について 

 ⑶ 不登校児童・生徒への対応に向けた具体的施策について 

３ 高齢者がいきいきと生活していくために 

 ⑴ 高齢者の日常生活支援に向けた取り組みについて 

 ⑵ 地域支援事業（総合事業）へ移行したことについて 

10 12番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

[30分] 

１ 不登校対策について 

 ⑴ 不登校の現状について 

 ⑵ 不登校への対応について 

 ⑶ 不登校への支援充実について 

２ 子育て支援について 

 ⑴ 子育てコンシェルジュの相談状況について 

 ⑵ 子育てコンシェルジュと母子保健コンシェルジュの役割

について 

 ⑶ 相談・支援体制の充実について 

11 ８番 

田頭 弘毅 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 市内の体育施設の整備状況について 

 ⑴ 総合体育館の大規模改修について 

 ⑵ コミュニティ交流広場整備事業について 

２ 市内の文化財について 

 ⑴ 今回詳しく調査が行われた小名浜林城の古墳について 

 ⑵ いわき市内にある指定の文化財について 

３ 本市の生涯学習について 

 ⑴ 土曜学習推進事業について 

 ⑵ 子どもを対象にしたその他の取り組みについて 

 ⑶ いわきヒューマンカレッジ（市民大学）について 

 ⑷ 鹿島公民館大講堂の整備について 

４ 市内沿岸の復旧に係る水門整備の現状について 

 ⑴ 海岸河口部の水門の整備方針について 

 ⑵ 県施工の水門の整備状況について 

 ⑶ 市施工の水門の整備状況について 

 ⑷ 津波や高潮の発生時における水門の操作方法について 

５ 小名浜港について 

 ⑴ 小名浜港東港地区について  
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順位 氏 名 質 問 事 項 

12 １番 

川崎 憲正 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ いわき市におけるＲＥＳＡＳの活用について 

 ⑴ ビッグデータの分析システムＲＥＳＡＳについて 

 ⑵ 本市の総合戦略策定でのＲＥＳＡＳの活用について 

 ⑶ 本市におけるＲＥＳＡＳの活用事例について 

 ⑷ 本市の施策への有効活用について 

２ 市内の運動施設の整備について 

 ⑴ 新舞子体育館について 

 ⑵ 21世紀の森公園「いわきグリーンフィールド」について 

３ いわき市の鉄道交通について 

 ⑴ ＪＲ常磐線の全線運転再開時期について 

 ⑵ ＪＲ常磐線のスピードアップ化について 

 ⑶ ＪＲ市内各駅のバリアフリー化について 

 ⑷ ＪＲ市内各駅のＳｕｉｃａの導入について 

 ⑸ ＪＲ四ツ倉駅について 

４ いわき四倉中核工業団地について 

 ⑴ 交流拠点施設について 

 ⑵ いわき四倉ＩＣまでのアクセス道路について 

13 ７番 

鈴木 演 

（いわき市議会

清政会） 

[60分] 

１ 市内の海水浴場開設状況について 

 ⑴ 震災以降の海水浴場開設状況について 

 ⑵ 海水浴場の課題について 

 ⑶ 海水浴客増への取組みについて 

 ⑷ 来年度以降の海水浴場開設について 

２ 中山間地域での取組みについて 

 ⑴ 中山間地域の現状について 

 ⑵ 中山間地域における課題とその対応について 

 ⑶ 中山間地域に係る今後の政策展開について 

３ いわき市広告事業について 

 ⑴ 広告事業に係る基本方針について 

 ⑵ 主な広告媒体について 

 ⑶ 広告収入について 

 ⑷ 新たな取組みについて 

４ 高齢者の社会参画機会の拡大に向けた取組みについて 

 ⑴ いきいきシニアボランティアポイント事業の概要につい   

  て 

 ⑵ 平成28年度の実績について 

 ⑶ 平成29年度の事業について 

 ⑷ 今後の取組みについて 

14 11番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[40分] 

１ 文化を育み、安心・安全なまちづくりについて 

 ⑴ 図書館によるまちづくりについて 

 ⑵ 地域交通について 

 ⑶ 市内における風力発電計画について 

 ⑷ 熱中症対策について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

15 22番 

溝口 民子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 就学援助の前倒し支給について 

 ⑴ 準要保護児童生徒援助費について 

２ 本市職員の働き方について 

 ⑴ 本市職員の勤務状況について 

 ⑵ 生活保護業務について 

３ いわき市地域医療を守り育てる基本条例等の理念条例につ 

いて 

 ⑴ いわき市以和貴まちづくり基本条例制定による効果につ 

いて 

 ⑵ いわき市地域医療を守り育てる基本条例制定の経緯につ

いて 

 ⑶ いわき市地域医療を守り育てる基本条例の市民参加につ

いて 

16 18番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

[60分] 

１ 全ての人が生かされ、互いに支え合う社会の構築について 

 ⑴ 認知症対策について 

  ア 高齢者認知症対策について 

  イ 若年性認知症対策について 

 ⑵ ボランティア事業について 

  ア いきいきシニアボランティアポイント事業について 

  イ 青少年ボランティアポイント事業の導入について 

 ⑶ 女性の視点を生かした防災対策について 

  ア いわき市防災会議について 

  イ 女性防災リーダーの育成について 

  ウ 防災ブックの作成等について 

  エ 災害時備蓄品について 

 ⑷ 障がい者支援について 

  ア 相談体制の強化について 

  イ 飲食店・商業施設等への差別解消法の周知の徹底につい  

   て 

  ウ 補助犬の予防接種等の助成について 

  エ 「埋め込み型人工鼻」への費用助成について 

17 21番 

渡辺 博之 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 新・いわき市総合計画について 

 ⑴ 改定後期基本計画における行財政運営について 

 ⑵ 実施計画について 

 ⑶ いわき市公共施設等総合管理計画について 

18 17番 

小野 茂 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 安全安心で豊かな暮らしについて 

 ⑴ ＣＯ２削減、温暖化対策の推進について 

 ⑵ 防災対策について 

 ⑶ 権利擁護・成年後見体制の推進について 



 8 

順位 氏 名 質 問 事 項 

19 ９番 

坂本 康一 

（日本共産党い

わき市議団） 

[30分] 

１ 国保税について 

 ⑴ 国保運営協議会への諮問内容について 

 ⑵ 国保税の引き下げを図ることについて 

２ 国保の都道府県単位化に向けた取り組みについて 

 ⑴ 国保の県単位化について 

３ 国民健康保険の被保険者資格証明書等について 

 ⑴ 資格証等の発行状況について 

 ⑵ 資格証世帯への対応について 

20 ６番 

柴野 美佳 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 支えあい共に生きる、地域共生社会をめざして 

 ⑴ 本市が目指す地域共生社会について 

 ⑵ 地域包括ケアシステムの構築について 

 ⑶ 地域力の強化について 

 ⑷ 相談支援について 

 ⑸ 原発事故避難者との共生について 

 


